



Foto del numeroso público que llenó el Salón Auditorio de la Municipalidad en el acto de presentación del libro "Rancagua en la Historia".

El autor del libro, Héctor González Valenzuela, mostrando un ejemplar del libro, al explicar en su discurso algunos pasajes anecdóticos sobre la obra.



El Obispo de Rancagua, Monseñor Jorge Medina Estévez, recibe de manos del autor, uno de los primeros ejemplares de la obra presentada.

## Presentado libro "Rancagua en la Historia" del periodista Héctor González Valenzuela

El viernes último se realizó la ceremonia de presentación del libro "Rancagua en la Historia", de que es autor el periodista Héctor González Valenzuela, Director de "El Rancagüino".

Este acto se realizó en el Salón Auditorio de la Ilustre Municipalidad de Rancagua y contó con la magnífica actuación del Coro de Profesores de Rancagua que dirige Luis Bravo.

Estuvieron presentes diversas autoridades locales y regionales o sus subrogantes: Intendente, Gobernador, Alcalde, Obispo de la Diócesis, Comandante de la Guarnición, Prefecto de Carabineros, representantes de instituciones, etc.

Este acto fue organizado por la Corporación Cultural, con el auspicio de la Municipalidad de Rancagua.

### LA PRESENTACIÓN

Se inició el acto con el Himno Nacional que fue interpretado por el Coro de Profesores.

Luego, el Presidente de la Corporación Cultural, Jorge Nawash Cordero, hizo la presentación del autor y se



El Presidente de la Corporación Cultural, don Jorge Nawash, hace uso de la palabra para referirse al libro "Rancagua en la Historia" y a su autor.



El Alcalde de Rancagua don Rodolfo Contés Ferrada, en su discurso, hizo un elogio del libro presentado y de su autor.

refirió al libro "Rancagua en la Historia", destacando el hecho de que en sus páginas, se notaba el estilo de periodista, que, apartándose de las formas tradicionales, "contaba" la Historia, con gran amabilidad. Refirió también cómo, la obra premiada por la Municipalidad en un Concurso Nacional en 1943, recién quedaba desde ahora al alcance de los lectores. Recordó que en ese mismo concurso, Oscar Castro obtuvo el Premio de Poesía.

Jorge Nawash hizo un cálido elogio del libro agregando que se leía con gran facilidad y agrado; que era como una ventana que se abría de pronto para que pudieramos asomarnos a la historia de esta ciudad.

### HABLA EL AUTOR

Luego tuvo una nueva intervención el Coro de Profesores, cantando una hermosa tonada de esta tierra de Rancagua, que fue muy aplaudida.

Hizo uso de la palabra enseguida el autor del libro Héctor González Valenzuela, que agradeció a las autoridades y a todos los asistentes su presencia, al Coro de Profesores, y a todas las personas que hicieron posible que, por fin, ese libro que había permanecido en el olvido por 48 largos años, pudiera ser publicado.

Agradeció en forma especial la amable presentación que había realizado el Presidente de la Corporación Cultural Jorge Nawash y basándose en sus palabras "contó" cómo había escrito y todas las vicisitudes que había pasado el libro desde que fuera presentado a ese Concurso del año 1943 en el que obtuvo el primer premio.

Ese relato de la "Historia de la Historia", fue recibido con agrado por los asistentes que, al final, aplaudieron larga y cariñosamente al autor de la obra al que comentaron felicitaciones.

### HABLA EL ALCALDE

Para poner término al acto, hizo uso de la palabra el Alcalde titular de Rancagua don Rodolfo Contés Ferrada, quien se encontraba hasta momentos antes ausente de Rancagua haciendo uso de feriado, pero que vino expresamente para asistir a la presentación del libro.



El Coro de Profesores de Rancagua, dirigido por Luis Bravo, tuvo una magnífica y muy aplaudida actuación en el acto de presentación del libro "Rancagua en la Historia". Finalizó su actuación con el Himno de Rancagua.

El Alcalde Contés eligió también la obra y al autor, expresando que la aparición de este libro marcaba un hito en el acontecer cultural de Rancagua.

Puso término a la ceremonia el Coro de Profesores, interpretando el Himno de Rancagua.

### UN CHAMPAÑAZO

Finalizada la ceremonia, todos los concurrentes al acto fueron invitados a una copa de champán que fue servida en el hall de entrada al Auditorio Municipal.

Durante el champañazo, se cambiaron ideas y comentarios sobre la obra, considerándose que es un libro que debería ser conocido por todos los habitantes de esta tierra y especialmente en todas las Escuelas.

En el mismo día, numerosos lectores solicitaron al autor que autografiara decenas de ejemplares de la obra.

Ante consultas recibidas, informamos que el libro puede adquirirse en las oficinas de "El Rancagüino", y que próximamente estará en las librerías más importantes.

## Presentado libro "Rancagua en la historia" del periodista Héctor González Valenzuela [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Presentado libro "Rancagua en la historia" del periodista Héctor González Valenzuela [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile